
学校名

記録者

1、研究授業視察　5年2組社会科

2、協議会視察

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 12月7日(水）15時45分〜1６時45分

開催場所　 井荻小学校　家庭科室

傍聴者人数 0人

出席者（委員）東海林会長、田中会長職務代理、山中委員、嶋田委員、佐野委員、会田委員

出席者（学校）田中校長、副校長

会議内容（次第順）

②児童、学校のようすと学校経営の状況について…諸外国ではあたりまえになりつつあるICT化だが、日本はいま過渡
期でこれからもっと使いこなしていかなければならない。タブレットは、考えをまとめて、文字で発表できて、全員の意見
もすべて見ることができる。それをもとに対話や話し合い活動を充実させさらに自分の考えを深めながら、主体的な学
習や学習の個別化を推進して行くことができる。

3、定例会　　1.会長挨拶   2.校長挨拶

3.報告事項・意見

①視察内容報告…先生と児童のやり取りがとても穏やかで良い雰囲気でした。タブレットと板書を併用し分かりやすく
進めていました。小グループで意見交換する時にプリントをカメラで写してからタブレットを見せあっていたが、撮影もし
にくくプリントを使ったほうが意見交換しやすかったようです。タブレットを使うことで、文字を書く機会が減り漢字を書け
なくなってしまわないか心配だが、みんなの意見を共有できるのはいいと思う。ICT化の中で、自分の意見や考えをまと
め発言し、他の意見を聞き話し合い考えを深め合う…タブレットを使いこなすにはまだ課題があるようです。先生方の熱
心な協議や研鑽し合う姿に感心しました。研究の成果に大いに期待しています。

様式２



日時

会場 井荻小学校　校長室

主な意見

4.協議事項

次回の会議日程

1月21日(土)9;30〜

③いおぎ丸から…　12/19野鳥観察　　 ＊未定…凧づくり、お箏鑑賞会、馬頭琴、狂言(12/14）
いおぎ丸応援バザーおつかれさまでした。屋外の焼きそばがずっと外で準備から5時間以上も寒い中で販売していたの
で、販売を一時中止にして昼の休憩時間があればよかった。

①令和4年度教育調査(学校運営協議会用)について

4.協議事項

①令和4年度教育調査(学校運営協議会委員用)について
QRコードを読み取って、各委員ごとに14日までに回答する。


